
Feedback unserer Innenstadthändler: 

 

Ich möchte mich beim Gewerbeverein bedanken . Ich war sehr froh darüber das in Sangerhausen 

eine Art „ Altstadtfes „ überhaupt stattgefunden hat . Wir haben wie immer das beste daraus 

gemacht. Wenn wir dieses Wochenende nicht in dieser Art gehabt hätten , hätten wir auch nicht 

solche guten Umsätze gehabt. Unsere Kunden waren froh das wir da waren . 

MfG 

 __________________________________________________________________________________ 

Hallo Vorstand, 

Veranstaltung ist unter diesen Umständen gut verlaufen. 

Kunden haben natürlich die Aktionen vor den Geschäften vermisst. 

Haben Fotoaktion Biene Hummel Bommel gemacht , bei der die Kunden Ihre Kinder in einem 

Aufsteller fotografieren konnten. 

Kam gut an, ansonsten Give aways und Gutscheine für das Weihnachtsgeschäft verteilt. 

Samstag war  verhalten , waren aber auch Einschulungsfeiern. 

Sonntag sehr gut, 

Umsatzrückgang ca. 20% zu 2019 aber normal für die abgespeckte Version des Festes. 

 

MFG 

__________________________________________________________________________________________________ 

 

Hallo Vorstand, 

 

ich bin aus meiner Sicht mit dem Altstadtfest voll und ganz zufrieden.  

Respekt was ihr da trotz aller Einschränkungen auf die Beine gestellt habt! 

Natürlich kann man sich immer mehr wünschen aber a) es hat stattgefunden ! und b) hat das 

Wetter mitgespielt. 

 

P.S. Die Jungs und Mädels von der Gulaschkanone (Lions Club) dürfen bei den nächsten 

Nudeln gern Salz benutzen ;o) 

 

Beste Grüße von  

_________________________________________________________________________________________________ 

 

Ganz zuerst ein großes Dankeschön an alle ,die das Stadtfest möglich gemacht haben. 

Soviel Menschen hier zu sehen, war schon ein gutes Gefühl... 

Für uns war es in doppelter Hinsicht ein Pilotprojekt...zum ersten Mal an diesem Ort und zusätzlich 

mit Gastronomie,auch mit Innenhof.Hoher Aufwand...Ergebnis gut.Wir arbeiten  weiter an unserem 

Bekanntheitsgrad und an den Dingen, die unsere Geschäft und Gastronomie ausmachen...dann 

könnte es noch besser werden. 



Ihr habt schon mal das für euch Mögliche getan... Viele Grüße  

______________________________________________________________________________ 

Hallo Sangerhausen, unsere Kunden und somit auch wir , geben 

diesem Event, unter den bisherigen Gegebenheiten, eine 1 plus. 
Kunden hatten Freunde oder Familie eingeladen , um mal wieder ein 

wenig Normalität zu erleben. Ohne, dass ich es am Umsatz messen 

möchte, der für mein Ermessen sehr gut war, haben die Kunden und 
Gäste gutgelaunt, gut essen können, gute Unterhaltung erleben 

dürfen und gut shoppen können. Bedauerlich war, dass die zweite 

Bühne nicht das Programm spielen durfte, was geplant war und es 
dadurch wenig Besucher an der Stelle waren. Musiktechnisch wurde 

der Freitag Abend hoch gelobt; am Samstag fehlte eine eher 

stimmungsvollere Musik. Ich hoffe, dass die Schausteller und 

Gastronomen auch zufrieden waren; wäre schade😴 würde mir für 

dieses Jahr wünschen, dass wir noch in der Adventszeit eine 

Shopping Nacht durchführen. Grüße aus dem Norden 🐋🐋  

 
Hallo , wir hatten am Samstag komplett geöffnet ,es war ein erfolgreicher Tag .Wir hatten eine 

Eierlikör Verkostung  und wer wollte ,gab es ein Glas Sekt.  

Wir haben den Kunden die Gulasch-Kanone empfohlen ,und ihnen den Zweck erläutert .Zum Dessert 

haben wir ein Eis vom Herrenkrug vorgeschlagen ,welches wir auch genossen haben--- die Kunden 

waren begeistert .Ich hätte nicht gedacht ,das so viele  Leute unterwegs sind.  

Am Sonntag waren wir zur Messe .  L G  

______________________________________________________ 
 

Hallo lieber Vorstand, 

 

erwartungsgemäß war natürlich weniger los als zum "Kobermännchen". 

 

Wir haben uns getraut und sind VOR unsere Tür gegangen mit Ware und Dienstleistung 

"Gravur". 

Der Samstag war geprägt von eher unbegabten Besuchern, die oft miesepetrige Laune 

hatten. Der Sonntag war schon wesentlich besser und hat auch zu Verkäufen innerhalb des 

Geschäfts geführt. 

Insbesondere die fehlende Absperrung der Innenstadt hat allerdings bei Händlern und 

Besuchern für Unmut gesorgt. 

Völlig unabgestimmt schien auch die Aktion des Eintrittsgeldes für den Besuch des Marktes. 

Freitags wurden noch Wochenendtickets für 20,00 statt 25,00€ (Freitag 10€, Samstag 10€, 

Sonntag 5€) verkauft und am Sonntag war dann alles ohne Eintritt? Darüber haben sich viele 

Besucher echauffiert. 

 

Unser Fazit: Der Aufwand hat sich gelohnt, mehr wäre möglich gewesen. 

Beste Grüße von  

 



Feedback unseres Ausrichters, Schausteller & Künstler: 
 

Das sagten unser Ausrichter/ unsere Besucher, Aussteller und Künstler zum 

Altstadtfest 2021: 

 

Jeannette Chen Nordhäuserin: Sven-Bolko..".wir haben uns auch sehr gefreut und 

können immer wieder nur Danke sagen, dass du nicht locker gelassen hast und du für 

das gekämpft hast, was dir wichtig ist. Du hast vielen Menschen ganz viel 

zurückgegeben...sei es das Publikum oder die Künstler, Schausteller, etc. Respekt!!!" 

 

Ute Herzog  Facebook Sangerhäuserin:"War ein tolles Fest und super organisiert" 

 

Musikerin Peggy Soltoros Sundy Hamburgerin: 

"Eine anstrengende, aber wunderschöne Woche liegt hinter mir. Auf diesem Wege 

zuerst mal danke an alle, die so lieb zum Geburtstag gegrüßt haben. Und auch ein 

Danke für das Bügeln lieber Uwe Keck und danke an meine Jungens vor allem aber 

an Sven-Bolko Heck und deine liebe Frau. Ihr seid echt toll, ganz liebe Menschen mit 

viel Lebensfreude und total echt im Herzen. Ich werde noch einen fetten Brief los 

schicken. Fühlt euch gedrückt. "Fischhändler Martin Rother Jessener 

 

"Wir sagen Dankeschön ! Danke schön für die tolle Veranstaltung , dem Team des 

Veranstalters , Susi Platte für die Moderation und natürlich dem Publikum !!! Ihr könnt 

feiern! Wir kommen gerne wieder ! Euer Aal Martin see you in October bis dahin " 

 

Justin Prince Star DJ  " Es war Mega! Bis zum nächsten Mal " 

 

Schalmeinorchester Artern e.V. 

 "Wir haben's schon wieder getan.  

Da klimperte sie mit ihren Augen und teilte uns ihre Begeisterung über unseren Mut, 

die Böhsen Onkelz für Schalmeien zu arrangieren, mit. Ja, liebe Susi Platte, wie soll 

man denn da auch "nein" sagen und den Wunsch vor dem gesamten Publikum 

abschlagen?!  

...also gut. Überredet! Und wir haben es noch einmal getan, obwohl der Titel 

eigentlich immer noch nicht offiziell zum Auftrittsrepertoire gehören sollte.  

https://www.facebook.com/Jeanny.JW?comment_id=Y29tbWVudDo0NDY5OTUyODI2NDE0NDg0XzQ0Nzg3NDk0OTIyMDE0ODQ%3D&__cft__%5b0%5d=AZU2hyHt_StuMKUymxdoc3cor8wzYFwf_tkp5rW_3zIHAuQU_MQJ3cKD1rfe3FNLeSM26XifFRZxWpwXK7DgPJvVElQT2I78SKV7666af30GvQJFMVul0EKBGMqOQ8CXAuJmw3VyX9rWatQZy7G40z2BWui1DCOfxSytPGLUl5pjZPnmW70htoHltlRsAO8jFkohMfqGrAIKe5u2X_rys7F8&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/sven.bolko?__cft__%5b0%5d=AZU2hyHt_StuMKUymxdoc3cor8wzYFwf_tkp5rW_3zIHAuQU_MQJ3cKD1rfe3FNLeSM26XifFRZxWpwXK7DgPJvVElQT2I78SKV7666af30GvQJFMVul0EKBGMqOQ8CXAuJmw3VyX9rWatQZy7G40z2BWui1DCOfxSytPGLUl5pjZPnmW70htoHltlRsAO8jFkohMfqGrAIKe5u2X_rys7F8&__tn__=R%5d-R
https://www.facebook.com/UweKeck1969?__cft__%5b0%5d=AZWVShyHET65634OcfI7X0V2K6k7BvIyaGxRNd0qocCdCGne1OcntHvYPcSNfRi-jSjrwRa-wqKcDTo-CEowAB7wXx9e6trXABhhsZDTpYCgygGXiSYU16sMDeTGIHqK2L0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/sven.bolko?__cft__%5b0%5d=AZWVShyHET65634OcfI7X0V2K6k7BvIyaGxRNd0qocCdCGne1OcntHvYPcSNfRi-jSjrwRa-wqKcDTo-CEowAB7wXx9e6trXABhhsZDTpYCgygGXiSYU16sMDeTGIHqK2L0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/susiplatteoffiziell?__cft__%5b0%5d=AZX0GyDIBAztBA2hf_UwHNgv7BpiX7cqwRXX42vFfrXTVxSATAsqH_Zp-Yvfk7noYg9r7xRY-lqaD8cMnoPKXMDjWc9T1aowcUOOo1UmBCnMVtsEM-yuBe5KP1yPmJP5DheYI3Ibo6xaYNnknGzd54XUyo3C4UMFPGJyiXK9RtqLVw&__tn__=-%5dK-R


Danke, Sangerhausen, für diesen wunderbaren Nachmittag bei Euch zum 

Kobermännchen-Fest. ♡ 

Wir kommen gern wieder! " 

 

Sven-Bolko Heck: Wir glauben das spiegelt einiges wieder, was keinen Kommentar 

benötigt. Wir sind sehr zufrieden nach 18 Monaten mal wieder zu arbeiten, wenn 

auch unter veränderten Bedingungen. Und 80% der Händler kommen wieder. 

Mit freundlichen Grüßen                        

 

 

https://www.facebook.com/kobermaennchenfest/?__cft__%5b0%5d=AZX0GyDIBAztBA2hf_UwHNgv7BpiX7cqwRXX42vFfrXTVxSATAsqH_Zp-Yvfk7noYg9r7xRY-lqaD8cMnoPKXMDjWc9T1aowcUOOo1UmBCnMVtsEM-yuBe5KP1yPmJP5DheYI3Ibo6xaYNnknGzd54XUyo3C4UMFPGJyiXK9RtqLVw&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/sven.bolko?__cft__%5b0%5d=AZWVShyHET65634OcfI7X0V2K6k7BvIyaGxRNd0qocCdCGne1OcntHvYPcSNfRi-jSjrwRa-wqKcDTo-CEowAB7wXx9e6trXABhhsZDTpYCgygGXiSYU16sMDeTGIHqK2L0&__tn__=-%5dK-R

